
Vielen Dank für dein Kommentar. Du hast es noch richtiger verstanden! Das mit ein und einen, ist einfach zur
Rhythmusaufbesserung vertauscht worden. Alles andere hast du, absolut richtig verstanden. Die Neider
sind es ja auch, die uns groß machen. In Weimar war ich bisher, nur sehr kurz. Kann leider im Moment, nicht
viel mitreden. Aber wenn ich Zeit habe, werde ich da so bald wie möglich hinfahren.

Bester Gruß

Peter

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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